
Приветствую вас, друзья!

Начался наш новый виток
служения в Камбодже.
Перелёт прошёл просто
отлично. Камбоджа
встретила нас жарой +36,
повсеместными статуями
Будды и широкими
добродушными улыбками

местных жителей. Камбоджийцы всегда улыбаются и это поднимает
настроение и мне, и, наверное, им. Очень радушный и жизнерадостный
народ.

И как всегда, первое с чем нам пришлось столкнуться в этой стране -
решение технических вопросов: поиск жилья, обновление годовой визы,
школа и т.д. 

Слава Господу, многие из этих вопросов уже решены, а некоторые
находятся в процессе, но я думаю, что всё будет хорошо.

Юля пошла в христианскую
школу при церкви, с которой
мы сотрудничаем в
служении. Несмотря на то,
что Камбоджа является на
93% буддистской страной, в
Пномпене, столице
Камбоджи, есть несколько
христианских школ. Одну из
них открыли миссионеры с

Филиппин, которые здесь уже около 20 лет. Школа - просто отличный
инструмент евангелизации. Практически все дети из буддистских семей.
Каждое утро начинается с молитвы, чтения Слова и прославления 2-3
песни. Родители-буддисты знают, что школа христианская, и отдают детей
в эту школу, зная, что ребёнка здесь плохому не научат. 

Для меня это пример того, как можно использовать те дары и возможности,
которые даёт Бог в этой стране для проповеди Царства Его. Слава



Господу.

Не смотря на
неопределённость во многих
бытовых аспектах, Бог уже
дал возможность
присоединиться к служению
в поместной церкви в одном
из сёл 15 км. от Пномпеня.
Классическое буддистское
село, в котором нет НИ
ОДНОЙ церкви. Ни одной –

это не значит, что ни одной баптистской или пятидесятнической, или
евангелической, ни одной – это значит ВООБЩЕ НИКАКОЙ ЦЕРКВИ. И
братья и сестры там несут служение, пытаясь нести Слово Божье сначала
детям, потом и их родителям. Христианские песни, история из Евангелия и
игры и, конечно же подарки, а самое главное, любовь - это всё то, что мы
приносим детям в это село.

Вообще детское служение, в последнее время, для меня стало очень
близко. Я полюбил этих детей, этот народ, эту страну. Хотя и эти люди и
эта страна – не эталон совершенства. Но какая страна эталон??? Везде
есть и хорошие и плохие люди, но любая нация нуждается в познании
Благой Вести.

Также мы перевезли все наши вещи с Кампота,
включая весь инвентарь для кукольного служения.
И сейчас я молюсь, чтобы сформировать команду
из молодёжи с этой церкви и начать наше
кукольное служение. Правда нужно заменить кое-
что истрепавшееся из инвентаря и пришедшее в
негодность (ширмы, стойки), научить новую
команду основам кукольного служения, заново
купить все подарки детям, сладости и обновить

игровой инвентарь и... вперёд!

В связи с этим есть ещё одна молитвенная нужда. К сожалению, в этот раз
в Камбоджу поехала только наша семья. Из-за вопросов здоровья семья
Олега и Наташи остались в Украине. Поэтому я сейчас молюсь, чтобы не
только найти кого-то из местных христиан для помощи в кукольном
служении, но чтобы к нам присоединился кто-то из наших славян. У меня в
планах использовать это служение для посещения многих районов и
провинций Камбоджи, чтоб Господь показал, куда нам необходимо
переезжать после окончания изучения кхмерского языка. Пастор
поместной церкви сказал мне, что вряд ли кто-либо согласиться со мной
ездить по другим провинциям. Можно найти несколько братьев, которые
смогли бы со мной нести это служение в Пномпене, но за пределы города
в другие провинции они вряд ли поедут. Поэтому нам нужны помощники в
служении. 

Если в вашей церкви есть кто-либо или вы знаете кого-то кто хотел бы
присоединиться к нашему служению в Камбодже, для помощи нам, хотя
бы на полгода или на год, пусть свяжутся со мной. Нам сейчас очень
необходима помощь. Помощь тех, кто не боится начинать новое служение
с нуля, может быть креативным, не боится ответственности и трудностей



миссионерской жизни.
Молитесь, пожалуйста об этом.

И в заключении, я хочу ответить на вопрос, которые часто мне задают
люди: почему же всё таки Камбоджа, почему мы поехали именно в эту
страну?? Я написал маленькую статью и поместил у себя на сайте,
поэтому вы сможете прочитать её, перейдя по ссылке: "Почему именно
Камбоджа?", - призвание миссионера.

Передавайте привет церкви. И прошу ещё раз, молитесь за нас.

Ваш брат во Христе Иисусе, Евгений Евва.

Пномпень, Камбоджа, 14.11.2019.
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